

## Réorganisation chez Viessmann France

by Usine Nouvelle - vendredi, janvier 24, 2003

<http://correspondances.fr/reorganisation-chez-viessmann-france/>

**Le fabricant de chaudières allemand Viessmann, qui détient à Faulquemont (Moselle) la plus grosse usine du groupe après celle d'Allendorf (Hesse), engage une réorganisation de ses sites de production européens.**

L'usine mosellane, qui emploie 770 salariés pour un chiffre d'affaires de 160 millions d'euros en 2002, se transformera d'ici à 2004 en centre de compétences affecté aux réservoirs en acier inox et émaillé.

L'usine a achevé en 1999 un investissement de 17,5 millions d'euros dans une ligne d'émaillage des ballons d'eau chaude. Elle a été contrainte de revoir ses objectifs à la baisse fin 2001, suite à la récession du marché allemand.